庁 議報告事項

開催日:平成28年2月8日(月)

1 市長から

- 土日の業務に従事した職員は、ご苦労様でした。
- 先週金曜日に、地方再生法の改正案が閣議決定された。平成28年度から、地方創生関連事業は、新型交付金で措置されることになるが、採択のハードルが高く、内容も一部、読めない部分もあることから、詰めをよろしくお願いする。
- 先週金曜で市長査定が終了し、現在、最終調整に入っている。今後は、当初予算 案を固めて、会派説明に移っていくので、対応をよろしくお願いする。

2 吉岡副市長から

- 土日に各種のイベントに従事した職員は、ご苦労様でした。今月は行事が多く、「オホーツク北見フェア」や、「高知龍馬マラソン」など目白押しなので、対応をよろしくお願いする。
- 来年度の当初予算編成作業が大詰めを迎えているが、県と調整が必要なものについては、抜かりなく対応すること。また、県議会の2月定例会は、2月23日から3月18日までの会期で、開催が予定されており、本市議会よりも早く始まるので、県と調整が必要な答弁については、同様に調整を図ること。
- 各会派より、新年度予算に向けた要望書をいただいている。会派説明にあたっては、要望書の内容を念頭に置きながら説明する必要があるため、対応をよろしくお願いする。

3 井上副市長から

○ 先週金曜日に、地方再生法の改正案が閣議決定された。ポイントは、CCRCの推進 に向けた、制度の枠組みが示された点にあり、介護事業者が介護サービスを提供す る際の法的な手続きが簡素化されるなど、いくつかの特例措置が盛り込まれている ので、確認しておくこと。

4 各部局から

- 〇 報告事項
 - ・第129回高知県市長会議への議案の提出について(総務部)
 - ・地域内連携協議会の設立状況等について(市民協働部)
 - ・姉妹都市物産交流事業「オホーツク北見フェア」の開催について(商工観光部)
- 〇 委員会審議状況報告
 - 経済文教常任委員会(商工観光部)